



## Nouvelles du jour (mardi 20/03/12) du séjour linguistique en ALLEMAGNE

publié le 20/03/2012

Les **élèves germanistes de 4ème et de 3ème** avaient rendez-vous ce matin à 7h45 au collège-lycée allemand de Butzbach pour y effectuer un travail avec les étudiants allemands.

Après une visite de la ville, ils ont été reçus par le maire au musée de la ville. Ils ont ensuite visité ce dernier.

Puis les élèves ont été accueillis par leur famille allemande respective avec laquelle ils ont déjeuné. Les élèves ont pu profiter de ce moment privilégié avec leurs correspondants pour effectuer des activités durant l'après-midi.

Selon les accompagnateurs, les élèves sont très sages et le rapport avec les familles d'accueil est bon.

### Portfolio

